

# GUENANGE

## Jean-Pierre La Vaullée en trois dates

- VU 1099 FOIS
- LE 23/11/2019 A 17:11



**Photo HD** Le maire de Guénange est en place depuis 1997. Photo RL /Pierre HECKLER

Une erreur de frappe s'est glissée dans notre article consacré aux maires qui ne se représenteront pas aux élections municipales (RL du 23 novembre). Concernant la carrière de Jean-Pierre La Vaullée, il faut retenir : engagé en politique en 1967 ; élu conseiller municipal en 1983 ; maire en 1997 (à la suite de Jean-Marie Aubron). L'actuel maire de Guénange ne se représentera pas aux élections de mars 2020. C'est son actuel adjoint, Éric Balland, qui conduira la liste de gauche aux municipales